

HAK Sacré Coeur: Qualität macht Schule

Mit Ende des Schuljahres 2012/2013 wurden die ersten SchülerInnen des Ausbildungsschwerpunktes „Steuer- und Unternehmensberatung“ in die Praxis und/oder das Studium entlassen.

- Die Anmeldungen der SchülerInnen für diesen Schwerpunkt steigen trotz des hohen Anspruchs signifikant.

Was macht diese Begeisterung aus?

- attraktive Arbeitsplätze der Absolventen
- breitgefächertes, nachhaltiges Angebot an Praktikumsplätzen bei unseren Partnerkanzleien
- hochkarätige Standesvertreter als Lehrende
- motiviertes, kompetentes und praxiserfahrenes Lehrerteam
- Arbeiten an komplexen Fallbeispielen div. Branchen
- Erwerb von Kompetenzen durch profundes Faktenwissen in einer zukunftssträchtigen Branche
- Wachsen an ständig neuen Herausforderungen durch Gesetzgeber und Umweltfaktoren

- Einsatz von Praxissoftware (BMD, SAP)
- Bereitstellung von Lösungskonzepten für betriebswirtschaftlich-steuerrechtlich relevante Projekte unserer Auftraggeber
- enge Kooperation SCHULE – KAMMER – KANZLEIEN – WIRTSCHAFT

Mit der innovativen BUSINESSKLASSE legen wir den Fokus auf eine noch flexiblere und praxisgerechtere Umsetzung unseres besonderen Ausbildungsschwerpunktes, der unser Motto „Qualität macht Schule“ rechtfertigt. Die Zufriedenheit unserer Partnerkanzleien, die kontinuierlich unsere SchülerInnen präferieren, und die Wertschätzung, die unsere SchülerInnen durch ihre Arbeitgeber erfahren, lassen uns feststellen: „KWT und HAK Sacré Coeur – eine Win-Win-Situation“, so Schulleiterin Dr. Eva Hintringer. ▀



Der Ausbildungsschwerpunkt „Steuer- und Unternehmensberatung“ kommt bei den Schülern der HAK Sacré Coeur gut an. Die Anmeldungen steigen stetig.